

Communiqué des Centres Sociaux Fidésiens

Chers adhérents, chers salariés,

À la suite des élections européennes du 9 juin dernier, qui ont conduit à la dissolution de l'Assemblée Nationale, la Fédération Nationale des Centres Sociaux a réaffirmé nos valeurs fondamentales de solidarité, de respect de la dignité humaine et de démocratie.

Les Centres Sociaux Fidésiens s'inscrivent pleinement dans cette démarche. Nous tenons à souligner que ces valeurs, que nous pensions acquises, peuvent être remises en question par certains partis politiques ou citoyens. Le repli sur soi et le rejet des autres ne constituent jamais une solution, quelle que soit la crise.

Nos actions quotidiennes d'accueil, d'écoute, de partage et d'ouverture reflètent ces valeurs. **En tant que association apolitique**, nous ne donnons aucune consigne de vote. Cependant, il est essentiel que chacun prenne conscience des enjeux actuels.

En allant voter, nous vous invitons à réfléchir aux implications de votre choix sur les valeurs de solidarité, de dignité humaine et de démocratie que nous défendons. Vos décisions peuvent affecter les moyens alloués aux centres sociaux et la préservation de nos valeurs fondatrices.

Faisons en sorte que notre engagement pour une société solidaire et respectueuse de la dignité humaine soit préservé.

Merci pour votre attention et votre engagement.

Cordialement,

Les Centres Sociaux Fidésiens